

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Maria-Luisia Graf-Fry

Wir danken herzlich für die vielen persönlichen Worte, grosszügigen Spenden, Blumen und den lieb geschriebenen Trauerkarten.

Besonders danken möchten wir Herrn Pfarrer Weglarzy für die einfühlsamen und persönlichen Abschiedsworte und der Organistin M. Meier-Eisenring für das ergreifende Orgelspiel.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen, die Mary im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Rafz, im März 2015

Die Trauerfamilie